

SANTIAGO, Dulce
Buenos Aires

La importancia del lenguaje en la enseñanza de la filosofía

Uno de los problemas fundamentales que tiene hoy la enseñanza de la filosofía es la dificultad de su lenguaje. Por un lado, la filosofía contemporánea, particularmente, suele expresarse con un lenguaje “cifrado”, lo cual hace que sus textos queden fuera del alcance de un público no especializado. Por otro, el vocabulario que, en especial los jóvenes utilizan es cada vez más pobre. Frente a esta situación es necesario recuperar un lenguaje filosófico interdisciplinar, que permita expresar con claridad y precisión las ideas.